

4年生による科学イベントの実施について

10月8日(月)、沖縄こどもの国とのコラボレーションイベント『琉球大学の学生がおくる！ わくわくサイエンスラボ』が沖縄こどもの国 Zoo センターで開かれ、沖縄市内の小中学生19名が参加しました。このイベントは、4年生の教職科目「教職実践演習」の一環として実施されました。学生は地学班、生物班、化学班、物理班に分かれ、4月から大学教員とこどもの国のスタッフの皆さんから助言をいただきながら、準備してきました。今回、4つのテーマのアクティビティを行い、参加した子ども達も楽しみながら科学を学びました。



イベントのチラシ



当日のスケジュール



「火山を実感しよう！」の様子 (地学班)





「うんち博士になろう！」の様子 (生物班)





「知ってる？状態変化の秘密！」の様子（化学班）



「鏡が作る不思議な世界をのぞいてみよう！」の様子（物理班）

11月7日（水）には、イベントの報告会が琉球大学で開かれ、学生たちが企画したアクティビティの成果や課題について発表しました。

今回のイベントの実施に際し、ご支援いただきました沖縄こどもの国の皆さま、そして、イベントを参観し、貴重なコメントをいただきました波照間生子先生（球陽中学校）、中村元紀先生（球陽高校）に感謝申し上げます。